
令和３年度第２回施設部会 会議要旨 

 

と き 令和３年８月２５日(水) 

ところ 北方中学校集会室  

 

※会議の主な内容は以下のとおり 

 

部会長：定刻になったので、令和３年度第２回施設部会を開始する旨を告げる。(13:30開始) 

 

部会長：施設の整備状況について 

 

○資料に南学園の農園整備はありますが、北学園の農園整備はどうなっていますか。 

⇒外構工事に含まれています。 

 

○設置する遊具は雲梯と鉄棒だけですか。 

⇒両学園に鉄棒、雲梯、砂場を設置する予定です。 

 

○両学園に農園用の道具等、外で使う道具を入れる倉庫を設置する予定はありますか。 

⇒今のところはありません。 

 

部会長：令和４年度に予算化しなければならない備品や消耗品について 

 

○教科主任を中心に必要な備品、消耗品について精査し、種類や数までは把握しています。 

⇒１０月末までに見積書の徴収をお願いします。 

 

〇西小学校で使っている教材等備品はどうしますか。 

⇒各学校の教頭先生を中心に備品を確認して、必要な物については各学園に持っていきま

す。 

 

○学校運営支援室では、学園開校に際し、教室にある備品等については一律で揃えた方が良

いと考え、各学校の教室にある備品等を確認して一覧にまとめました。こちらについて学

園構想準備委員会で検討をしていただきたいです。 

⇒学校運営部会で検討します。 

 

事務局：南学園の後期課程分の書架と図書備品について、必要な本の種類や冊数を検討して

１０月末までに見積書の徴収をお願いします。また、今後のパソコン教室について、どの

ような設備・備品が必要となるのか検討をお願いします。 

⇒図書備品については、管理職と相談のうえ各校の図書主任と教育委員会を介して、図書整



理員全員で対応してもらいます。パソコン教室については、校長、教科担当等で検討しま

す。 

 

部会長：本日の協議は以上とする。次回の部会は 11月初旬で調整する。 

   （15:15終了） 


